



Jornada de Presentación del Programa PCAE en la Base Aérea Militar del Ejército del Aire en Zaragoza.

Madrid, 27 de septiembre 2012

El pasado 26 de septiembre, los responsables técnicos del Programa de Coordinación de Actividades Empresariales (PCAE), realizaron en las dependencias de la Base Aérea Militar del Ejército del Aire en Zaragoza, la presentación de este Programa a diferentes Responsables de los Servicios de Prevención.

El objetivo de esta Jornada, que fue presentada por el Capitán Francisco Moreno Agudo, Jefe de Servicio de Prevención de Riesgos Laborales del Ejército del Aire, fue mostrar, de primera mano, las utilidades que ofrece el Programa PCAE, a los más de cuarenta asistentes a la misma, en aras de ayudar en la coordinación en el ámbito de la Prevención de Riesgos Laborales.

Como continuación a esta presentación y la realizada el pasado 6 de junio en el Estado Mayor del Ejército del Aire, el Programa PCAE será presentado próximamente en la Base Aérea de Tablada, Sevilla, a los diferentes Servicios de Prevención del Ejército del Aire de las distintas Bases Aéreas emplazadas en la Comunidad Autónomas de Andalucía.

El Programa PCAE es un canal de comunicación desarrollado por CEOE, con la financiación de la Fundación para la Prevención de Riesgos Laborales, dirigido a los empresarios para ayudarles en la organización y gestión de la Prevención de Riesgos Laborales cuando concurren con otras empresas y/o autónomos en un mismo centro de trabajo, favoreciendo con ello su organización y gestión. PCAE es un Programa de uso gratuito, organizado y accesible, que está disponible desde la web www.pcae.es, contando con más de 2.750 empresas registradas.

